



## Expresidentes del PRI impugnan reelección de Alejandro Moreno

Los exdirigentes del PRI, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa Reza, impugnaron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como presidente nacional de ese instituto político.

En el juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano, los exfuncionarios federales controvierten las reformas al estatuto del partido y el acuerdo por el que se declara la validez del proceso interno ordinario.

Coldwell y Ochoa Reza solicitan a la Sala Superior revocar el proceso en el que fueron reelectos Alejandro Moreno y Carolina Viggiano Austria como presidente y secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), respectivamente, para el periodo 2024-2028.

El asunto fue turnado al magistrado Felipe de la Mata Pizaña, quien deberá elaborar el proyecto de resolución.



<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/8/16/expresidentes-del-pri-impugnan-reeleccion-de-alejandromoreno-652718.html>